
「橋頭區公兒 10 開闢工程」 

公民參與說明會 會議紀錄 

 

一、開會時間：112年 11月 11日上午 10時 0分 

二、開會地點：公兒 10公園預定地 (橋頭區仕豐南路與成功巷交叉口) 

三、主持人：李總工程司政穎                     紀錄：卓吟樺 

四、出席單位及人員：詳如簽到單 

五、出席單位及人員意見: (依發言順序) 

(一) 立法委員邱志偉服務處： 

感謝里長長期爭取努力，期待未來公園能提供里民良好生活環境與休

閒空間。 

(二) 高雄市議員宋立彬服務處： 

感謝各單位努力，期望公園能滿足民眾需求。 

(三) 高雄市議員林志誠服務處： 

感謝里長努力爭取本公園設置。 

(四) 高雄市議員方信淵服務處： 

公園周邊小家庭多，建議可規劃球類運動空間，並與遊戲場做好空間

區隔。 

(五) 高雄市議員陸淑美服務處： 

有關經費預算部分，會全力支持地方公共工程與建設。 

 (六) 高雄市橋頭區公所： 

橋頭發展可期，本區人口也逐步增加，感謝里長長期努力爭取公園設

立，提供民眾良好休閒空間。 

(七) 高雄市橋頭區仕豐里辦公處： 

1、既有鋼構牆的部分可再思考，如何將地形納入設計中，讓整體視

覺景觀更融合舒適。 

2、現有變電箱建議與台電公司協調移動位置。 

3、 現有公園旁成功巷邊三角地也屬於公園預定地範圍，建議一併納



入美化。 

(八) 社團法人高雄市職能治療師公會： 

1、本案目前僅規劃一座鳥巢鞦韆，可能較無法滿足孩童使用需求，

建議可以改用 2個一般鞦韆取代 1個鳥巢鞦韆。 

2、遊戲屋上下兩層之間應有足夠高度，才有攀爬的趣味性。 

3、可增設如搖搖馬類的遊具，提供幼齡孩童使用。 

(九) 還我特色公園行動聯盟： 

1、建議體健設施增加上肢體設備，提供長者拉筋活動。 

2、需考量公園開放後民眾機車停車需求，同時也應有設計防範民眾

騎機車進入公園。 

3、目前規劃方案看起來植栽較少，建議增加植栽數量以增加遮蔭面

積；另建議公園內可設置洗手台與增加座椅數量。 

4、遊戲屋可以依照年齡分上下層設計，下層可設置幼童遊戲空間，

上層則以大童為主，增加較趣味或刺激的設計。 

5、若有足夠空間可考慮設置多人蹺蹺板或旋轉類遊具，補足橋頭區

目前較缺乏的遊戲功能。 

(十) 森林城市協會： 

1、公園應強化綠化環境之目的，著重於樹木植栽之規劃與環境的融

合，設施的設計應適當適度即可。 

2、建議公園步道可採環狀設計，並於步道旁種植中型喬木，營造林

蔭步道感受，提升綠覆率與使用舒適度，並注意植栽間的種植間

距，除耐風外亦可減少枝葉過度茂密造成蚊蟲問題。 

3、建議挑選合適樹種，避免太多開花植栽，可減少落葉落花造成的

清潔問題。 

4、塑膠材質滑梯容易損壞，建議可採用磨石材質，並配合周邊地形

高低差設置滑梯或攀爬網，將遊具融入景觀。 



(十一) 與會市民： 

1、附近已有國小可提供球類運動空間，本公園腹地小，球類運動易

干擾周邊居民，不建議設置球類運動空間。 

2、遊具請採用耐用材質，減少損壞維修狀況。 

3、建議規劃環狀散步道。 

4、遊戲場內請使用安全地墊保障兒童使用安全。 

5、遊戲設施規劃以 5-12歲使用為主，因此建議可保留鳥巢鞦韆。另

周邊小家庭幼童多，可增加幼童遊戲設施。 

6、建議可加設沙坑、攀爬類設計與增加鞦韆數量。 

7、請適當規劃植栽數量，避免過多樹木植栽易產生的蚊蟲問題。 

8、建議增加遮蔭設施。 

9、建議可於此處設置 youbike站點，方便民眾前來。 

六、結論： 

   本處將依與會單位意見整體檢討評估，並納入後續公園規劃。 

七、散會(上午 12時 0分) 


